

Pour organiser
la séance,

vous trouverez une
fiche pédagogique

ici



UN DRÔLE DE MÉTIER

Les journalistes disent-ils
toujours la vérité ?

Leur mission est de rapporter
les faits.
Pourtant, moins d'un Français
sur quatre dit avoir confiance
dans les médias.

Découvrez la
réponse à
cette question
avec **une
vidéo de
la chaîne
Info ou Mytho.**



Scénario par **REPÈRE** **MINISTÈRE DE LA CULTURE**

DÉCODAGE

FICHE PÉDAGOGIQUE

Les journalistes disent-ils toujours la vérité ?

ZOOM : TECHNIQUE D'ANIMATION

Le débat listé (ou débat Q-sort, de l'anglais « Question-sort »)
Il s'agit de proposer aux élèves une liste d'affirmations rédigées de manière à susciter le débat ou tout de moins un questionnement.
Les élèves doivent classer ces affirmations selon leur degré d'accord.
La méthode prévoit un travail individuel indispensable afin que l'élève se questionne, puis un travail en petits groupes (de 4 à 6 élèves) afin que les élèves puissent exprimer leurs arguments et se mettre d'accord sur un classement de groupe. Cette étape en groupe oblige à parvenir à un certain consensus. Le petit groupe favorise la prise de parole de tous et l'expérimentation du débat sans le regard de l'enseignant.

Fiche pédagogique « Les journalistes disent-ils toujours la vérité ? »
Écrit par Annelise Desanquart, formatrice et enseignante en REP, GEM, DMC, **REPÈRE** 175
Illustrations de Chloéane Pflaum



Voir
la vidéo